

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE
Département du Tarn

EXTRAIT DU REGISTRE DES DÉLIBÉRATIONS DU CONSEIL MUNICIPAL

DE LA COMMUNE DE PUYGOUZON

Séance du 30 septembre 2024

Nombre de membres :

Afférents au conseil municipal : 27.

En exercice : 27.

L'an deux mille vingt-quatre et le trente septembre à vingt heures trente, le Conseil Municipal de cette commune, régulièrement convoqué, s'est réuni au nombre prescrit par la loi, dans le lieu habituel de ses séances, sous la présidence de Monsieur DUFOUR, Maire.

Qui ont pris part à la délibération : 24.

Date de la convocation : 23/09/2024

Présents : M. DUFOUR Thierry (Procuration de MME TAMBORINI Christine), MME CONDOMINES MAUREL Nadine (Procuration de M. HEIM Philippe), M. BOUCHON Christophe, M. De LAGARDE Vincent, MME BOUSQUET Audrey, MME VIGUIE Nawel (Procuration de MME LAGHZAOUI Nawal), M. KROL Alfred, MME BLANCO LIQUIÈRE Caroline (Procuration à MME BONNET Céline), M. CACERES Philippe (Procuration de M. ANTOINE Gérard), MME COBOURG Monique, M. GAYRARD Alain, M. GOUTY Michel, M. GOZE Emile (Procuration de MME DUBOIS Océane), M. JOUANY Claude, MME MALAQUIN Hélène, M. PAULIN Samuel, M. TROUCHES Michel, MME VERGNES Brigitte.

Date d'affichage : 23/09/2024

Absents excusés : MME TAMBORINI Christine (Procuration à M. DUFOUR Thierry), M. HEIM Philippe (Procuration à MME CONDOMINES MAUREL Nadine), M. ANTOINE Gérard (Procuration à M. CACERES Philippe), MME BONNET Céline (Procuration à MME BLANCO LIQUIÈRE Caroline), MME DUBOIS Océane (Procuration à M. GOZÉ Émile), MME LAGHZAOUI Nawal (Procuration à MME VIGUIE Nawel), M. COSQUER Cyril.

Absents : M. BAYLE Nicolas, M. ROYER Jacques

Secrétaire : MME CONDOMINES MAUREL Nadine.

N° DEL2024-52 : Dénomination de la salle de musculation : salle Jean-Louis Durand.

Monsieur le Maire rappelle au Conseil Municipal l'action de Jean-Louis DURAND, administré de la commune décédé le 24 juin 2024, ancien kiné et professeur de musculation très investi dans la vie associative au sein de l'association PULSAR.

La section musculation a été créée il y a 40 ans au sein du FJEP en même temps que la section gym.

Jean-Louis Durand a récupéré des appareils de musculation du Bon Sauveur où il travaillait en tant que kiné, appareils qui ont été cédés ou donnés à bas coût ce qui permettait à la section de démarrer. La mairie de son côté avait acheté une presse.

L'activité se déroulait alors dans la salle annexe du gymnase, en alternance avec la gym et il fallait alors ranger le matériel de musculation après chaque utilisation, ce qui n'était pas pratique au quotidien.

Le président de l'association PULSAR, André Sourd, a alors proposé à la mairie d'utiliser la salle qui servait de rangement de matériel dans le gymnase et la municipalité a alors accepté l'idée d'une transformation en salle de musculation.

Grâce à l'effort de tous, ce local est devenu une salle opérationnelle avec un matériel acheté par la section de musculation.

Jean-Louis Durand en était le créateur, l'organisateur, discrètement et efficacement il a choisi les appareils, a veillé à leur entretien mais surtout, parce qu'il avait cette compétence professionnelle, il a mis son savoir au service de tous pendant plus de 40 ans et ceci bénévolement.

Se sachant fatigué, il a commencé à former un successeur et lui a permis, grâce à l'UFOLEP, d'obtenir l'agrément pour gérer une salle de musculation.

Sa fille Nadège continue son investissement bénévole en encadrant la section gymnastique.

Homme de conviction, de passion, il a su, pour le bien de tous les adhérents, de l'association, envisager la vie de la section au-delà de sa propre existence.

Il a consacré des heures de sa vie, toutes les semaines, pendant une quarantaine d'années, pour dynamiser le sport, diffuser le bien être autour de lui, sans compter.

Lui rendre hommage c'est reconnaître cet engagement.

La salle de musculation de Puygouzon ne porte pas de nom officiel.

Monsieur le Maire propose donc au Conseil Municipal de dénommer la salle de musculation de Puygouzon : « Salle Jean-Louis Durand ».

Entendu le présent exposé, le Conseil Municipal, **à l'unanimité** :

- **DÉCIDE** de nommer la salle de musculation de Puygouzon : « Salle Jean-Louis Durand ».

*Ainsi délibéré, les jour, mois et an susdits
Pour extrait conforme*

La secrétaire de séance

Nadine CONDOMINES MAUREL



Le Maire

Thierry DUFOUR


